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Top 6 Anfragen und Informationen der Stadtvertreter

Herr Bendiks erkundigt sich nach dem Ausbau des Bahnübergangs, die Möglichkeit 
zur Finanzierung der Schultagsbegleiter nach Auslaufen der jetzigen Maßnahme und 
zum Gerücht der Schließung der Bahnstrecke. 

Herr Prahler teilt hierzu mit, dass ein barrierefreier Übergang geschaffen wird. Die 
Strecke wird auch weiterhin durch die Regionalbahn genutzt. Hierzu ist nichts ande-
res bekannt. Auch der Bahnsteig soll barrierefrei gestaltet werden. 

Der Bürgermeister ergänzt, dass eine Gesamtsperrung nur bei Hochgeschwindig-
keitszügen notwendig ist. Auch ihm ist nichts weiteres bekannt. 

Frau Scheiderer geht auf die Frage zur Schultagsbegleitung ein. Sie berichtet, dass 
die Schultagsbegleiter aktuell über das Projekt Bürgerarbeit finanziert werden, wel-
ches jedoch Ende des Jahres ausläuft. Für nächstes Jahr wurden 2 Stellen durch den 
Bundesfreiwilligendienst genehmigt, hier ist die Finanzierung jedoch noch unklar. Ei-
ne weitere Möglichkeit besteht durch neue Maßnahmen im Bereich der 1€- Jobs. 
Auch eine Ansiedlung bei den Schulfördervereinen mit entsprechender Aufwands-
entschädigung wäre denkbar. 

Frau Scholz äußert ihre Verwunderung darüber, dass nach abgeschlossener Spiel-
saison des Piraten Open Air Theaters kein Bericht oder Rückblick in der OZ zu finden 
war. 

Der Bürgermeister teilt hierzu mit, dass die OZ/LN kein Medienpartner des Piraten 
Open Air Theaters ist. Die Veranstalter waren mit der Saison zufrieden und konnten 
einen Zuwachs verzeichnen. Auch die Meinung der Besucher war positiv. Eine 
durchgeführte Lärmmessung ergab keine Beanstandungen. 

Herr Neumann spricht das Grundstück der ehemaligen Autowerkstatt in der Bahn-
hofstraße an. Dieses befindet sich in einem desolaten Zustand, der geändert wer-
den muss. 

Herr Schiffner spricht das Piraten Open Air Theater an. Er fragt nach, ob Herr Venz-
mer zu einer der nächsten Stadtvertretersitzungen eingeladen werden kann, um 
über die abgeschlossene Saison zu berichten, so wie es in den letzten Jahren der 
Fall war. 


